

心豊かな学校教育

【町長】一人ひとりがいたい命を大切にするという教育の一点に尽くる



湯田 哲 議員

【問】先日、会津若松市で悲しい事件が起きました。大都会ではなく、この地方都市で起きた事件としては大変大きな衝撃でした。20年前にも、やはり同じような事件やいじめなどが社会問題となり、新聞やテレビは毎日のように取り上げていた。それから10年、20年の間にも、想像を超えた悲惨な事件が数多く起きている。町長はこれらの事件を起こさせているのか、そしてどのような対策をすれば子どもたちが心豊かな人として育つことができるかと考えているのか。

【町長】会津若松市の県立高等学校の生徒が母親を殺害し、逮捕されるという、大変痛ましい悲しむべき事件が起きました。私は、この会津地方のしかもごく身近な町の人が起こしたこと、大変打ちひしがれるほどの衝撃を受けたところです。

教育委員会では小学校長と中学校長とに分け、教育委員も加わり、対応を協議しています。それよりも前に、各小・中学校での対応は早く、事件の翌日には「お子様の心のケアについて」というような内容で、保護者への文書配布や学校の各クラス内のサポートを図ったと聞いています。

【問】湯田議員の質問に対する答

ト体制を維持していくこととしています。

対策については、一人ひとりがいたい命を大切にするという教育の一点に尽きます。一日を大切に積み上げ、

志を持って自分の人生を歩むことを子どもたちに教え、導くのが親の務め、教師の務め、そして地域社会に住む大人の務めであると信じていますので、ここのことろに主力を置いた地域協力

がどう」「私を認めてくれるよ」と取り組み、一人ひとりが「あなたがいてくれてありがとう」「私を認めてくれるよ」と言えるようないきたいというの

が、現在の私の強い心境でありますので、ここのことろに主力を置いた地域協力

が下手になり、会話ができるからすぐに手が出て、暴力的になるのでは」と言っていた人がいた。友達や、大人を含め、いろいろな人の会話を楽しめる授業や、いろいろな人の価値観に触られる授業をつくれないか。

【町長】子育てしているお母さん方もいろいろな方の講



子育て応援事業により今年4月30日に行われた県立田島高校での講演会

【問】施政方針の中で、「南会津町の教育行政の現場で何を提案できるかが大変重要なことであると考えます」とあるが、今現在、教育委員会や教育の現場でどのような提案がなされているのか、あるいはどんな提案が実施される予定なのか。

【教育長】教育行政には、家庭や地域と連携し、乳幼児からの家庭教育はもちろん、保育所、幼稚園と小学校との連携を強化し、地域社会全体の教育力を高めていくことが求められています。そこで、本年度の本町の教育方針では、心豊かでたくましく、優しい人、未来を開き託すことができる人を育てるため、本町の風土に合った教育を推進していくことがあります。教育施策は全て人づくりという視点であり、人づくりの根底には周囲の環境に生きていること、に気づかせ、畏敬の念と感謝の気持ちを培う教育を展開していきます。

を高める政策を本気で進めています。

【再問】命の大切さについて、学校教育の中で先生を通じて行うと言ったが、具体的に通じるのか。今まで10年、20年とずっとやってきたが、犯罪の数は減っていない。その力があるのか。

【町長】県の事業の子育て応援事業を活用し、幼児教育から学校教育まで一連のシステムを構築するため、健康福祉課が教育委員会と一緒にして検討しています。この教育問題にはしっかりと取り組み、一人ひとりが「あなたがいてくれてありがとう」「私を認めてくれるよ」と言えるようないきたいというの

が、現在の私の強い心境でありますので、ここのことろに主力を置いた地域協力

す。

【再問】今の人たちは会話が下手になり、会話ができるからすぐに手が出て、暴力的になるのでは」と言っていた人がいた。友達や、大人を含め、いろいろな人の会話を楽しめる授業や、いろいろな人の価値観に触られる授業をつくれないか。

【町長】子育てしているお母さん方もいろいろな方の講

行うということも計画しています。

教育行政現場での提案とは